

Editorial

Editorial

Editorial

La Revista Médica de Clínica Las Condes está en proceso de cambio. Con el cambio de Director Académico de nuestra Clínica, Dirección de la cual depende la Revista, hemos iniciado un plan de cambio de estructura de la publicación, que se materializará a partir de los próximos números.

Pretendemos que sea una revista de revisión y puesta al día de temas de interés general para nuestros lectores. Mediante una encuesta a nuestros lectores estamos definiendo el perfil de ellos para así poder entregarles los temas de mayor interés.

Para los números futuros, tendremos puestas al día de los siguientes temas: cáncer de mama, infecciones, infecciones respiratorias, manejo del dolor, entre otros. La idea es tener un tema central por revista, al cual le agregaremos un caso clínico radiológico de puesta al día y temas de interés general en especial de ética.

Nuestra meta a futuro es que logremos indexar la revista.

Para cumplir estos objetivos, hemos renovado el comité editorial, hemos definido una lista de revisores internos y externos, y hemos formado un petit comité que se reúne semanalmente para proponer y desarrollar ideas y así controlar la marcha de la revista. Esperamos que de todo este esfuerzo conjunto, salga una revista cada vez mas actual e interesante.

El conocimiento en medicina no tiene sentido, sino se divulga y comparte con nuestros pares, para beneficio final de nuestros pacientes.

Dr. Jaime Arriagada Stuen.

Editor General.

